

PlantaDoce.

Público

El Gobierno da luz verde a los presupuestos de 2022 con 5.434 millones para sanidad

El Ejecutivo ha incluido en el Proyecto de Ley de los Presupuestos Generales del Estado una partida de 503 millones de euros, que se destinarán a la renovación del Sistema Nacional de Salud (SNS).

PlantaDoce
7 oct 2021 - 14:10



El Gobierno incrementa la partida reservada a sanidad. El Consejo de Ministros ha dado luz verde este mediodía al Proyecto de Ley de los Presupuestos Generales del Estado (PGE) para 2022, después del acuerdo alcanzado esta semana entre los socios del Ejecutivo. El Gobierno destinará 5.434 millones de euros a sanidad, lo que se traduce en **un incremento del 11%** en comparación con los anteriores presupuestos, según ha anunciado María Jesús Montero, ministra de Hacienda en rueda de prensa. Estos presupuestos se remitirán al Congreso de los Diputados la próxima semana.

El Ejecutivo ha incluido en los PGE una partida de 503 millones de euros, que se destinarán a la renovación del Sistema Nacional de Salud (SNS). Asimismo, se recoge una partida de 1.861 millones de euros para el Sistema Nacional de Ciencia y un

PlantaDoce.

impulso a la Estrategia Nacional de Inteligencia Artificial, con 113,8 millones de euros.

También los cuidados a los mayores y otros dependientes registran un incremento en la partida con la que contarán en 2022. El presupuesto de que dispondrá la atención a la dependencia crecerá un 23,3%.

El Gobierno remitirá estos presupuestos al Congreso de los Diputados la próxima semana

Los Presupuestos cuentan con una partida superior a 40.000 millones de euros para inversión y transferencias de capital. Según Montero, “no hay precedentes de un volumen de recursos de tal magnitud que busca el cambio del modelo productivo del país”.

El límite de gasto no financiero aprobado para 2022 es de 196.142 millones de euros, por encima de los 196.097 millones de 2021, al incorporar 25.000 millones de gasto asociado a los fondos europeos, 2.000 menos que en 2021.

Los Presupuestos aprobados por el Gobierno integran los 27.633 millones de euros que le corresponde a España ingresar por los fondos europeos. La mayoría irán destinados a Industria, investigación y desarrollo (I+D) e Infraestructuras. Casi nueve de cada diez euros del plan de recuperación se destinarán a inversión. Montero define estos fondos como “una oportunidad única”, por lo que es “imprescindible” aprobar estas cuentas, ha recalado.

Por otra parte, **las comunidades autónomas recibirán una transferencia de 8.712 millones de euros** procedentes de los fondos europeos. Las entidades locales, por su parte, contarán con 22.122 millones de euros del sistema de financiación, a los que se sumarán 1.228 millones de euros adicionales que aportará la Administración Central. Junto a esas cifras, a las administraciones locales les corresponderán 2.050 millones el próximo ejercicio de los fondos europeos.